

Klingaer Kirche zeigt Ausstellung mit Fotos der Region

PARTHENSTEIN/KLINGA. Anlässlich des Tages des offenen Denkmals präsentiert der Förderverein für die Restaurierung und Pflege der Barock-Orgel in der Kirche zu Klinga am 11. September eine Ausstellung mit Fotografien von Thomas Braun. Der 1964 in Essen geborene Industriekaufmann und Betriebswirt lebt seit vielen Jahren in der Region Leipzig und engagiert sich mit seinen Fotografien und über sein Internetprojekt www.region-leipzig.com für seine zweite Heimat. Mit den Bildern bringt er zum einen seine persönliche Verbundenheit mit der Umgebung zum Ausdruck, zum anderen möchte er damit einen Beitrag leisten, die einzigartige Landschaft im Nordwesten Sachsens – die Stadt Leipzig, aber insbesondere auch das Muldental und das Neuseenland – künstlerisch zu reflektieren und über ihre Grenzen hinaus bekannt zu machen. Andreas Michael, Vorsitzender des Orgelfördervereins, und der Fotograf Thomas Braun werden in die Ausstellung einführen. Der Gospelchor Klinga unter Leitung von Thorben Menzel umrahmt die Veranstaltung musikalisch. Der Eintritt in die Kirche ist frei, um eine Kollekte für die Restaurierung der Orgel wird gebeten. Die Ausstellung selbst kann bis zum 31. Oktober besichtigt werden. *lvz*